
de realizar pequenas cirur-
gias. Esse procedimento 
será feito aqui mesmo, na 
nossa Santa Casa”, disse o 
prefeito Betinho Lima.

Um dos primeiros 
municípios da região a 
ter suas contas de 2020 
aprovadas pelo Tribu-
nal de Contas do Estado 
do Paraná – TCE-PR – 
é Moreira Sales. Para 
comemorar, o prefeito 
Rafael Bolacha(foto) 
destacou o bom tra-
balho feito pela sua 
equipe e disse que a 
aprovação das contas 
é um feito histórico, 
especialmente por ser 
ano de pandemia.

A Prefeitura de Goioerê 
acaba de contratar o médico 
cirurgião Wanderlister Du-
que Tavares, que atenderá 
na cidade todas as segun-
das-feiras, na realização 

Representantes da Ge-
rência Regional da Sanepar 
de Maringá estiveram nesta 
segunda-feira, dia 29, em 
Goioerê, oportunidade em 
que confi rmaram a implan-
tação de redes de esgotos 
nos jardins Cristo Rey e 
Bela Vista.
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Prefeitura contrata médico cirurgião para 
atender em Goioerê uma vez por semana

Iluminação de Natal será acesa 
no próximo dia 6 de dezembro

Vereadora quer 
instalação de postes de 
iluminação na ATI do 

Centro do Idoso

Moreira Sales: contas da prefeitura 
de 2020 são aprovadas pelo TCE-PR

de cirurgias diversas. As 
cirurgias serão feitas no Hos-
pital Santa Casa. “A partir 
de agora os goioerenses não 
precisarão mais se deslocar 
para Campo Mourão a fi m 
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Vereadora quer instalação de postes de 
iluminação na ATI do Centro do Idoso

A Câmara de Goioerê 
esteve reunida na noite de 
ontem, quando aprovou di-
versas indicações e requeri-
mentos apresentados pelos 
vereadores.

Entre as indicações, uma 
de autoria da vereadora Luci 
Alvino, que solicita da Pre-
feitura, a instalação de postes 
com iluminação na academia 
da terceira idade (ATI), que 
fi ca ao lado do Centro do 
Idoso Maria Luiza Mozena.

Também votado ontem, 
indicação do vereador Patrik 
Pelói, que solicita da admi-
nistração municipal, estudar 
a viabilidade de elaboração de 
um Projeto de Lei dispondo 
sobre a criação do memorial 
em homenagem às vítimas da 
Covid-19.

Já de autoria do vereador 
Fábio Plaza, foi votada e apro-
vada, indicação que solicita 
estudos, visando a viabilidade 
técnica e legal, para concessão 
de adicional de insalubridade 
para todos os funcionários pú-
blicos que exercem a função 
de serviços gerais (zeladores) 
do município.

De autoria de Márcio 
Lacerda, foi aprovada indi-
cação solicitando ao setor 
responsável da prefeitura 
municipal, para que adote as 
medidas cabíveis, em atenção 
ao pedido dos moradores do 
bairro Jardim Universitário, 
objetivando a execução dos 
serviços de poda das árvores 
existentes na Praça da Igreja 
Católica daquela comuni-
dade.

REQUERIMENTOS: Na 
categoria requerimentos, fo-
ram aprovados dois de autoria 
do vereador Fábio Plaza. Um 
deles cobrando informações 
sobre a empresa vencedora 
da licitação para execução 
dos serviços de pavimentação 
asfáltica das vias do Distrito 
de Jaracatiá, Conjunto Águas 
Claras e Jardim Universitário.

O vereador cita que em de-
corrência do descumprimento 
contratual, a prefeitura deve 
informar se a administração 
entrou com processo judicial 
contra a empresa, bem como 
quais penalizações imputará 
à referida empresa.

O vereador quer saber 
também qual medida paliativa 
que a administração muni-

cipal adotará para deixar o 
leito carroçável transitável, 
até que nova empresa, quer 
seja através do chamamento 
dos licitantes que fi caram em 
segundo ou terceiro lugar, ou 
até mesmo com a abertura de 
um novo certame, retomem as 
obras ora paralisadas? 

No segundo requerimen-
to, Plaza pede informações 
sobre a obra de revitalização 
do Parque Ecológico Munici-
pal Danilo Marques Moura. 
Ele quer saber qual o motivo 
da obra estar atrasada, se 
houve notifi cação da empresa 
vencedora do certame licita-
tório pelo atraso, se houve 
pedido de aditivo e qual o 
percentual da obra conclu-
ída atualmente, entre outros 
questionamentos.

A indicação foi aprovada na sessão plenaria na noite de ontem: reunião acontece sempre às segundas-feiras

Moreira Sales: contas da prefeitura 
de 2020 são aprovadas pelo TCE-PR

Um dos primeiros muni-
cípios da região a ter suas 
contas de 2020 aprovadas 
pelo Tribunal de Contas do 
Estado do Paraná – TCE-PR 
– é Moreira Sales.

Para comemorar, o pre-
feito Rafael Bolacha des-
tacou o bom trabalho feito 
pela sua equipe e disse que 
a aprovação das contas é 
um feito histórico, espe-
cialmente por ser ano de 
pandemia.

“Digo isto, porque se 
trata de contas de um ano 
de pandemia, onde enfrenta-
mentos muitas difi culdades. 
E ter as contas aprovadas 
nesse período, só mostra o 
comprometimento da nossa 
gestão e da nossa equipe 
com os recursos públicos”, 
disse ele.

O prefeito disse que de-
dica a aprovação das contas 

O prefeito Rafael Bolacha: contas aprovadas pelo Tribunal de Contas do Estado

com cada um dos muni-
cípios que confi ou, segue 
confi ando e ajuda a tornar 

Moreira Sales uma cidade 
cada dia melhor. “Agradeço 
a Deus por ter me dado uma 

equipe competente e séria e 
a todos que têm confi ado em 
nós”, fi nalizou.

Candidato tucano
Após a escolha de João 

Dória neste sábado, 27, como 
candidato tucano ao Palácio 
do Planalto, o deputado Mi-
chele Caputo (PSDB) será 
cotado como coordenador da 
campanha de Dória no Paraná. 
Doria falou em uma “possível” 
aliança com o ex-ministro 
Sérgio Moro, que se fi liou este 
mês ao Podemos, e fez elogios 
aos senadores Simone Tebet 
(MDB-MS) e Rodrigo Pache-
co (PSD-MG), presidente do 
Congresso.

Interesse social
O deputado estadual  Tiago 

Amaral (PSB) esteve em Ibi-
porã, Região Metropolitana de 
Londrina, em reunião com o 
prefeito Zé Maria, para tratar 
sobre habitação de interesse 
social.”Essa é uma das princi-
pais demandas do município. 
Na ocasião confirmamos a 
construção de 30 apartamen-
tos, parte dessas habitações 
fazem parte do programa Casa 
Fácil, que vai pagar R$ 15 mil 
às famílias que se enquadram 
nos pré-requisitos do progra-
ma, para que essas possam 
comprar sua casa própria”.

Municipalidade
A deputada Luísa Canziani 

participou da entrega de 950 
tablets para a rede municipal 
de ensino de Assaí. “Assaí é 
mais uma daquelas cidades 
que mora no coração da gente. 
O prefeito Tuti,  vice Cairo, 

vereadores e lideranças dessa 
cidade trabalham pelo bem 
de nossa gente. A entrega 
dos tablets foi uma grande 
celebração e não parou por aí, 
anunciamos recursos para in-
fraestrutura, saúde e educação 
ao lado do governador Ratinho 
Junior”, disse a deputada.

Carnaval 2022
Parte dos balneários do Pa-

raná confi rmaram a retomada 
do Carnaval em 2022. A nova 
cepa Ômicron tem preocupado 
as autoridades municipais e 
sanitárias, por ser oito vezes 
mais contagiosa que as demais 
variantes descobertas até o 
momento. O receio é que 
com o Carnaval o número 
de casos de coronavírus vol-
tem a aumentar. Guaratuba 
e Matinhos já confi rmaram 
a programação. Antonina e 
Morretes ainda avaliam. 

Pacheco em Curitiba
O presidente do Senado, 

Rodrigo Pacheco, pré-candi-
dato do PSD ao Planalto, se 
reuniu nesta segunda-feira 
(29), em Curitiba, com em-
presários do G7, grupo que 
representa o setor produtivo, 
logística e serviços do Paraná. 
”Foi a oportunidade de ouvir 
sobre o momento econômico 
do Brasil, projetos de lei que 
impactam o setor produtivo 
e reformas tributária e admi-
nistrativa”, diz o presidente 
da Fetranspar, Coronel Sérgio 
Malucelli. 

Plano Petrobras
A Petrobras anunciou seu Plano Estratégico para o período 

de 2022 a 2026. Para o presidente da empresa, Joaquim Silva 
e Luna, “em síntese o plano prevê investimento com visão 
de futuro e retorno para a sociedade. Uma boa notícia é que 
a companhia venceu, depois de ter chegado a cerca de US$ 
160 bilhões em 2014, a batalha contra o maior endividamento 
corporativo da história”.

http://www.adipr.com.br
mailto:gazetagoioere@gmail.com
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Copacol: Rancho Alegre recebe 
materiais para projetos culturais
“Eu  ouvi  palavras 

ditas com carinho, de 
que na vida ninguém é 
feliz sozinho e você é 
um alguém que sempre 
me fez bem”. Essa foi 
a música apresentada 
pelo grupo de alunos de 
Rancho Alegre d’Oeste 
em agradecimento ao 
incentivo da Copacol à 
cultura do município.

Na noite de sexta-
-feira, 26,  o Projeto 
Cultura Alegre recebeu 
oficialmente os materiais 
do Apoio Cultural, de-
senvolvido pela Copacol 
em vários municípios 
da região. Com o valor 
de R$ 35 mil, os instru-
mentos e equipamentos 
musicais irão atender 
apr oximadamente 50 
crianças, jovens e ado-
lescentes.

Para o prefeito e tam-
bém professor,  Adão 

Aristeu Ceniz, o Apoio 
Cultural fortalece os 
projetos do município 
e ajuda na formação de 
cidadãos melhores. “A 
Copacol sempre nos deu 
total apoio e junto com 
a nossa equipe estamos 
investindo os recursos no 
que é necessário. Como 
professor, eu fico feliz 

A entrega dos instrumentos aconteceu na última sexta-feira

Representantes da Ge-
rência Regional da Sanepar 
de Maringá estiveram nesta 
segunda-feira, dia 29, em 
Goioerê, oportunidade em 
que confi rmaram a implan-
tação de redes de esgotos 
nos jardins Cristo Rey e 
Bela Vista.

De acordo com o ge-
rente regional da estatal, 
Sérgio Augusto Portela, 
inicialmente os serviços 
seriam realizados somente 
em 2025, mas o projeto será 
antecipado em cerca de três 
anos. “A previsão inicial é 
de que os serviços seriam 
feitos até 2025, mas graças 
a articulações do prefeito 
Betinho Lima, a direção da 
empresa autorizou realizar-
mos os serviços a partir do 
ano que vem”, disse.

No total serão cerca de 
R$ 4 milhões em investi-

Sanepar confi rma redes de esgotos 
nos jardins Cristo Rey e Bela Vista

mentos, inclusive com a 
construção de uma elevató-
ria para facilitar o processo 
de coleta do esgoto nestes 
dois bairros. “Essa é a parte 
mais difícil e mais demo-
rada”, disse Portela, acres-
centando que a previsão é 
de que a obra esteja licitada 
até o fi nal de 2022. 

A gerente regional da 
Senepar em Campo Mou-
rão, Araceli Eliane Pendiuk 
Stela, disse que o anúncio 

das obras é uma grande 
conquista para Goioerê, 
especialmente para os mo-
radores dos jardins Cristo 
Rey e Bela Vista. “Posso 
dizer que era quase im-
possível essas obras serem 
adiantadas no cronograma 
da empresa, mas graças ao 
prefeito Betinho, que está 
alinhado com o governo, os 
serviços foram autorizados 
para 2022”, disse.

O engenheiro Marcelo 

Ricardo Dias, informou 
que o projeto está sendo 
formatado e que já foi 
feito o pedido de licitação 
da obra. “Cremos que vai 
em torno de seis meses 
esse procedimento. Depois 
vem a licitação e por fi m 
a ordem de serviço. Sem 
dúvida até o fi nal de 2022 
estaremos começando as 
obras”, citou.

AVANÇO: - O prefeito 
Betinho Lima agradeceu a 
parceria da Sanepar e disse 
que nos últimos onze me-
ses de sua administração, 
a rede de esgoto teve uma 
expansão de cerca de 10%. 
“Pegamos com 55% da 
cidade atendida e hoje já 
chegamos em 65%. Mas 
vamos terminar o mandato 
com 90% da cidade atendi-
da”, comentou ele.

por essa grande oportu-
nidade de termos essa 
parceria com a Coope-
rativa”, comenta Aristeu.

Na oportunidade, a 
Assessora da Coopera-
tivismo da Copacol, Eli-
zete Lunelli Dal Molin, 
enalteceu a importância 
do Apoio Cultural e a res-
ponsabilidade da Coope-

rativa em levar projetos 
sociais às comunidades. 
“Nosso compromisso é 
fortalecer a educação, a 
cultura e o esporte, e isso 
está mais evidente a cada 
dia, pois presenciamos 
isso em cada apresen-
tação, o que ressalta a 
importância destas par-
cerias”, destaca Elizete.

Diretores da Sanepar mostram localização dos bairros que irão receber as redes de esgoto em 2022

O prefeito Betinho e o diretor Sergio Portela
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Iniciada campanha de arrecadação de 
brinquedos para o Natal das entidades 
Começou nesta segun-

da-feira, dia 29, a cam-
panha de arrecadação 
de brinquedos realizada 
pela ACIG – Associação 
Comercial e Empresarial 
de Goioerê – com apoio 
da Prefeitura, SESC, Ro-
tary e Lojas Maçônicas.

Os brinquedos arreca-
dados serão repassados 
para as várias entidades 
do município no dia 21 de 
dezembro e em seguida 
doados para as crianças 
assistidas por elas. 

No próximo domingo, 
dia 5, a arrecadação será 
feita durante a caminha 
da natureza e no dia 11, 
um drive thru na praça 

da igreja católica matriz.
Os organizadores da 

campanha citam que o 

A campanha foi lançada ontem pela diretoria da Associação Comercial

A Prefeitura de Goioerê 
acaba de contratar o médico 
cirurgião Wanderlister Du-
que Tavares, que atenderá na 
cidade todas as segundas-fei-
ras, na realização de cirurgias 
diversas. As cirurgias serão 

Prefeitura contrata médico cirurgião para 
atender em Goioerê uma vez por semana

feitas no Hospital Santa Casa.
“A partir de agora os 

goioerenses não precisarão 
mais se deslocar para Campo 
Mourão a fim de realizar 
pequenas cirurgias. Esse 
procedimento será feito aqui 

mesmo, na nossa Santa Casa”, disse 
o prefeito Betinho Lima.

O prefeito apresentou o médico 
na manhã desta segunda-feira, 29 
e disse que o profissional chegou 
para somar ao  quadro de saúde do 
município.

Segundo o prefeito, a contra-
tação do médico vem ao encontro 
ao anseio da administração em di-
minuir a fi la de espera de cirurgias 
eletivas do município, uma vez que 
a demanda é muito grande. “Com 
essa contratação, a fi la diminuirá 
consideravelmente e a população 
estará bem assistida pela saúde 
pública de Goioerê”, citou.

A Secretaria de Saúde, Gabriela 
Martins, disse que a previsão é de 
que o médico realize cerca de 50 
cirurgias por mês. “A princípio é 
isso, mas pode ocorrer de ter mais 
pacientes”, disse ela.

O médico foi apresentado ontem de manhã no gabinete municipalO médico Wanderlister: cirurgião vai atuar em Goioerê

objetivo da iniciativa 
é fazer um Natal mais 
alegre para as crianças 
atendidas pelas entidades 
do município.

Os postos de arre-
cadação estão monta-

dos no Supermercado 
Bandeirantes, Núcleo 
Regional de Educação, 
Paraná Supermercados, 
Decks Fashion, Copacol 
Supermercados, ACIG e 
Sicredi.
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Iluminação de Natal será acesa 
no próximo dia 6 de dezembro
A Prefeitura de Goio-

erê programou para a 
próxima segunda-feira, 
dia 6 de dezembro, o 
tradicional acendimen-
to da iluminação de Na-
tal nas ruas da cidade.

A colocação da deco-
ração está sendo feita 
em pontos  est ratégi-
cos da cidade,  com o 
objetivo de chamar a 
atenção e promover o 
clima natalino.

De ac or do  com o 
secretário de Viação e 
Obras, Sidiney Cruz, os 
trabalhos foram inicia-
dos pela Praça da Igreja 
Católica Matriz, onde 
se concentra o maior Todos os anos a cidade é enfeitada para o periodo natalino: luzes especiais

volume de decoração.
Ainda de acordo com 

ele, a iluminação está 
sendo estendida para 
diversos outros  pon-
tos da cidade,  como a 
avenida Mauro Mori 
e  outros locais , com 
adornos natalinos.

O prefeito Betinho 
Lima cita que a expec-
tat iva é grande para 
este ano, com a cidade 
de vendo ficar muito 
bem enfeitada.  “Esta-
mos bastante otimistas 
e na expectativa para 
o momento de acen-
dermos a iluminação 
que será muito bonita”, 
disse.

Eleição para escolha de novos diretores 
terá disputa em duas escolas em Goioerê

Agendada para acon-
tecer no próximo dia 8 
de dezembro, a eleição 
para a escolha de novos 
diretores das escolas 
da rede municipal de 
ensino, terá disputa em 
pelo menos dois estabe-
lecimentos em Goioerê.

De acordo com a 
Secretaria de Educa-
ção, haverá disputa nas 
escolas Linduína Alves 
Gondim Primo – onde as 
professoras Maria Van-
da dos Santos Liberal

e S irlene Bessani 
Borges pleiteiam o car-
go e na Monteiro Loba-
to, com as professoras 
Maria Lucia Procopio e 

Vânia Negri Sakata.
Nas demais escolas 

não haverá disputa, 
como é o caso da Ladis-
lau Schikorski e Cecília 
Meireles. Na primeira, 
o professor Antonio 
Vicente é candidato 
único, o mesmo aconte-
cendo na segunda com 

a professora Maria de 
Lourdes Shotikoski.

A eleição terá can-
didatura única também 
nas escolas Onive dos 

Santos, com o profes-
sor Ewerton Leandro 
Batista; na José Jesus 
Cavalcante, que não 
teve candidato; na Da-
niel  Porte la, com a 
professora Bereni Ri-
bas Marcelino e Jardim 
Primavera com Edneia 
Dequi.

A secretária de Edu-
cação de Goioerê, Aline 
Batista, cita que mesmo 
havendo disputa em 
duas escolas, a expec-
tativa é de que o pleito 
seja tranquilo. “Mesmo 
havendo disputa nestas 

escolas, o que é salutar, 
a gente acredita que a 
eleição transcorrerá de 
forma tranquila e ordei-
ra”, destaca ela.

Aline comenta que 
a maioria dos profis-
sionais, especialmente 
que disputam o cargo, 
são experientes e ma-
duras para aceitar os 
resultados. “Estamos 
bastante tranquilos em 
rel ação à  el eição e 
crendo que  teremos 
um pleito equilibrado e 
dentro da democracia”, 
destacou ela.

A secretária Aline Batista: eleição deverá ser das mais tranquilas 
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Giro Técnico sobre a cultura da 
soja foi realizado em Goioerê
Técnicos do IDR-PR e 

Embrapa, com apoio da Pre-
feitura Municipal, realizam 
nesta segunda-feira, 29, em 
Goioerê, o tradicional Giro 
Técnico da Soja. No total, 
cerca de 90 participantes 
estiveram no evento, que é 
o primeiro realizado durante 
todo o período de pandemia. 

De acordo com os organi-
zadores, o evento tem como 
objetivo, promover uma dis-
cussão entre extensionistas, 
pesquisadores e produtores, 
sobre os resultados das boas 
práticas agrícolas e como 
essas tecnologias podem ser 
adotadas na propriedade.

Até a primeira semana de 
dezembro serão 18 encontros 
em propriedades que são 
Unidades de Referência na 
aplicação do MIP (Manejo 
Integrado de Pragas), do 
MID (Manejo Integrado de 
Doenças), da FBN (Fixação 
Biológica de Nitrogênio) e 

do Manejo de Solos e Águas. 
A expectativa é que cerca 

de 1.000 pessoas participem 
desta oitava edição do Giro 
Técnico da Soja. “Um evento 
muito importante, que traz 
informações e orientações 
aos produtores sobre essa 
cultura que é predominante 
na nossa região”, disse o che-
fe de gabinete da Prefeitura, 
Márcio Bonesi.

O evento foi realizado 
em uma propriedade rural no 
bairro Aeroporo, próximo do 
Clube Museu. “Uma expe-
riência muito boa, servindo 
para agregar conhecimento 
aos nossos produtores”, 
destacou o secretário de Agri-
cultura de Goioerê, Gilberto 
Shiguetaka.

As di reções do IDR-
-PR e também da Embrapa 
estão agradecendo o apoio 
recebido da Prefeitura para 
a realização do evento, que 
foi considerado um sucesso.

O Giro Técnico aconteceu ontem à tarde em uma propriedade rural no bairro Aeroporto

No total, evento contou com cerca de 90 participantes O chefe de gabinete Marcio Bonesi representou o prefeito Betinho
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CONTINUAÇÃO

Prazo de transferência de crédito do Nota Paraná 
para pagar IPVA termina nesta terça-feira

Encerra nesta terça-
-feira (30) o prazo para 
transferência de créditos 
do Programa Nota Paraná 
para o pagamento de Im-
posto sobre Propriedade 
de Veículos Automotores 
(IPVA) referente ao ano 
de 2022. Até o momento 
foram transferidos mais de 
R$ 7 milhões em créditos 
para utilização no paga-
mento do tributo de mais 
de 127 mil veículos.  

O crédito transferido 
pode ser utilizado para 

pagar o IPVA em sua inte-
gralidade ou em parte, caso 
não seja sufi ciente para co-
brir o valor total. O crédito 
somente pode ser utilizado 
nos veículos automotores 
em propriedade do contri-
buinte cadastrado - não é 
possível pagar o imposto 
para terceiros. 

O contribuinte pode 
também utilizar o valor 
para pagar o IPVA de mais 
de um veículo, contanto 
que sejam do mesmo pro-
prietário. Caso o ele decida 

por não usar os créditos no 
abatimento do IPVA, pode 
ser feita a transferência 
para a conta bancária ca-
dastrada no site. 

Para efetuar a transfe-
rência é só acessar a página 
do Nota Paraná, fazer o 
login com CPF e senha, 
clicar na aba “Minha Conta 
Corrente” e selecionar 
“Transferir crédito para 
pagamento de IPVA”. O 
sistema de transferência 
fi ca aberto até às 23h59 
do dia 30.
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